



Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b

6440 Brunnen

Tel.: 041 850 38 55

b.eggenschwiler@datazug.ch

Einsendung 24b/22 SV in die Dezember-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Wildschmaus mit den Thurgauer Kameraden

Es ist seit 2016 Tradition, dass sich jeweils einige Mitglieder des Thurgauer- und Schwyzer-Kantonalvorstandes samt Frauen anfangs Oktober zu einem Wildschmaus zusammenfinden.

Dabei tritt das Schützenwesen eher in den Hintergrund und die Gespräche über Gott und die Welt dominieren. Bislang fand dieser Anlass immer auf dem Thurgauer Seerücken, d.h. im Gasthaus „Haidenhaus“ in Salen-Reutenen bei einem Cousin unseres Kantonalpräsidenten statt. Den Anstoss dazu gab seinerzeit die Schwyzer Gratulation an den neuen Schützenmeister Ost Heinz Schmied (Illhart TG) nach dessen Wahl in den Zentralvorstand.

Diese Zusammenkunft fand am 4. Oktober nun erstmals im Herzen der Schweiz bzw. des Kantons Schwyz, im Gebiet des Lauerzersee statt. Die Schwyzer Organisatoren liessen sich dabei neben der Menu-Auswahl einiges an Überraschungen einfallen. Alle Teilnehmenden durften einen wunderbaren, erlebnisreichen Tag bei prächtigem Herbstwetter erleben.

Räuschling vom Zürichsee

Mit unserem wirklich kompetenten Wanderführer Stefan Kälin, ehemaliger Schullehrer in Lauerz, wanderten wir ab dem späteren Vormittag vom Bahnhof Arth-Goldau durch das Bergsturzgebiet von 1806 zum wunderschön im Wald gelegenen „Goldseeli“. Und da ja Wandern bekanntlich durstig macht, wurde hier eine Apéro-Pause eingeschaltet.

Der feine Räuschling vom Zürichsee wurde nach Schützentradition aus Zinnbechern degustiert und von allen sehr in Ordnung befunden. Weiter marschierten wir durch die wunderbare Moorlandschaft „Sägel“ nach Lauerz. Dort begaben wir uns, nein nicht direkt ins Gasthaus, sondern in die Pfarrkirche, wo wir beim Orgelspiel unseres Wanderleiters und gemeinsamem Gesang den Wanderteil abschlossen.

Zwanzig Meter über die Strasse, waren im Gasthaus „Bauernhof“ die Tische für unsere 30-köpfige Gesellschaft gedeckt. Der Wildschmaus, ergänzt mit einheimischem Pinot Noir vom Kloster Einsiedeln, liess (fast) keine Wünsche offen. Ein feines Dessert und gemütliches Beisammensein mit viel „Smalltalk“ liessen den Nachmittag viel zu schnell vorbei gehen. Es hiess wieder Abschied nehmen von unseren lieben Thurgauer-Kameraden, nicht aber ohne ein Datum für das Treffen im nächsten Jahr vereinbart zu haben.

**Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz
Aktuar + Pressechef: Bruno Eggenschwiler**

Bilder vom Treffen mit den Thurgauer Vorstandskameraden



Fredy Züger begrüsst die Veteranenkameraden mit ihren Begleiterinnen



Zwei Kenner bei der Degustation des feinen Weissen



Der Blick aus dem Naturschutzgebiet „Sägel“ zu den beiden Mythen



Der Eingang zum Häxewald-Rundgang lässt die beiden Thurgauer-Frauen staunen



Präsident Fredy Züger dank dem Wanderleiter Stefan Kälin
für die kompetente Führung